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Неделя
д вад цать

первая
Одиннадцать из тринад

цати буровых бригад за 
неделю перешагнули на
меченные рубежи. Боль
ше всех — 1.514 погон
ных метров взрывных 
скважин — пробурила 
бригада Н. П. Дранчака. 
Это на 494 погонных 
метра превышает задание. 
Сверхплановый счет бли
жайшего соперника — 
бригады А. И. Гладких— 
305 погонных метров, и 
223 погонных метра — у 
бригады JI. В. Чекалева.

На участке экскавации 
за семидневку вперед 
вышли экипажи В. И. Лу
кина и Г. Ф. Гайдука, по
грузившие сверх плана 
по 700 кубометров горной 
массы, Н. Е. Дурягина и
Н. Е. Тихонова, погру
зившие сверх плана по 
500 кубометров.

По итогам двадцати 
недель лидерами являют
ся буровые бригады А. И. 
Вертебного, А. И. Фила
това, А. П. Курочкина,
В. П. Белова и экипажи
Н. Е. Тихонова и А. П. 
Попова.

*  *  *

На 450.769 тонно-ки- 
лометров перевыполнил 
задание недели коллектив 
второй автоколонны цеха 
технологического тран
спорта. Немалая заслуга 
в этом бригад Е. М. Ре. 
вякина (плюс 147.133 
тонно-километра) и В. С.

Припасаева (плюс 143.685 
тонно-километров).

В третьей автоколонне 
успешно справилась с за
данием бригада Н. Ю. 
Малашенко (плюс 2.945 
тонно-километров).

Лучшие результаты за 
первую половину вахты у 
бригад В. С. Припасаева
и Е. А. Харламова.

*  *  *

На обогатительном 
комплексе за прошедшую 
неделю на участке дроб
ления отличилась смена
С. А. Голикова (оператор 
Л. В. Петунина): продро- 
била сверх плана 6.900 
тонн руды (108,2 про
цента).

На участке обогащения 
высшего результата до
билась смена С. М. Оноп
риенко (оператор Н. П. 
Ярошева): при плане
20.080 'тонн выпустила 
21.068 тонн железного 
концентрата хорошего 
качества.

Коллектив участка гра
витации, руководит кото
рым В. Ф. Попович, вы
полнил задание недели по 
выпуску продукции на 
104,4 процента.

*  *  *

По всем показателям 
выполнил план недели 
коллектив энергоцеха. 
Сверх программы выпус
тил 510 кубометров(115 
процентов) кислорода и 
на 120,4 процента обес
печил комбинат сжатым
воздухом.

*  *  *

На 10,5 тысячи рублей 
(105 процентов) отремон
тировал оборудования
коллектив электроцеха.* * *

За семидневку труже
ники подсобного хозяйст
ва реализовали сверх за
дания 38,7 центнера (187 
процентов) молока, 1.300 
штук (105 процентов) 
яиц, 4,5 центнера (126 
процентов) мяса, 3,5 
центнера (127 процентов) 
овощей закрытого грунта. 
Надой на одну фуражную 
корову составил 43,6 ки
лограмма (151 процент).

Железный 
характер

Весь год стабильно 
трудился коллектив сме
ны № 1 участка обога
щения. И неоднократно 
выходил победителем со
циалистического соревно
вания при ежемесячном 
подведении итогов, а так
же за I квартал, первое 
полугодие и 3 квартал.

26 декабря коллектив 
вышел на смену с 16 ча
сов. Это была необычная 
смена: через полтора ча
са после ее начала на 
счету коллектива, считая 
с 1 января, стало
1.419.870 тонн выпущен
ного железного концент
рата. Что означает выпол
нение годового задания.

В О П Л О ТИ М !
Долгое время коллекти

вом руководил Владимир 
Иванович Красников.

Месяц назад его назна
чили заместителем на
чальника участка обога
щения, а смену возглавил 
Сергей Васильевич Киров.

Пятимиллионный метр
Досрочно выполнили 

план года буровая брига
да JI. В. Чекалева (11 де
кабря) и комсомольско- 
молодежный коллектив 
старшего бурильщика А. М. 
Мамошина (14 декабря).

А 21 декабря экипаж 
А. П. Попова погрузил 
последние кубометры гор
ной массы в счет годово. 
го задания: 1.285 тысяч 
кубометров.

Еще через четыре дня

весь коллектив бурового 
участка, возглавляемый 
А. М. Галигузовым, всту
пил в новый год.

И еще одно знамена
тельное событие отметили 
буровики: 26 декабря в 
первую смену Н. В. Котик 
с П. В. Белецким пробу
рили пятимиллионный по
гонный метр ' взрывных 
скважин. К этому рубежу 
коллектив участка шел 24 
года.

С опережением графика
На участке сетей и 

подстанций (начальник 
JI. 3. Кузнецова) сетевая 
бригада Е. С. Таруленко- 
ва (профгрупорг А. А. 
Черкасов) выполнила гра
фик ППР к 20 декабря.

Дополнительно к гра
фику будут сделаны 4 
ячейки высоковольтного 
оборудования РП-1 города 
и подготовлена к включе
нию РП-3 питания юго- 
восточного микрорайона.

А на следующий день 
такого же успеха добилась

бригада электромонтеров 
по ремонту промышлен. 
ных подстанций Н. II. Бе
резкина (профгрупорг 
Е. В. Бенчук).

Дополнительно она сде
лает капитальный ремонт 
трех единиц оборудования 
и еще трех — текущий 
ремонт.

Кроме того, будет вы
полнено аварийное пита
ние автоматической сис
темы учета электроэнер
гии.

Можно с улыбкой ска
зать, что каждый первый 
звонок в новом учебном 
году в школе №  1 не 
прозвучит до тех пор, по
ка на посвященные этому 
торжества не придет ди
ректор Ковдорского ГОКа 
Алексей Иванович Суха- 
чев. Но, конечно, год 
всегда начинается вовре
мя, и всегда школьники 
радостно приветствуют 
пришедшего к ним самого 
главного шефа. Он для 
них главный не по долж
ности, а по особо чуткому 
отношению ко всем делам 
подшефных.

Но начать год — это 
всего миг праздника. А 
дальше — учебные, тру
довые дни. В полном 
смысле слова здесь, в пер
вой школе, учеба и созна
тельный труд неразрывно 
связаны. И в укреплении 
подлинной связи школы с

Признание и оценка
производством — огром
ная заслуга директора 
комбината.

Собственно, каждое нап
равление в совместных 
действиях производствен
ников и коллектива шко
лы находится в его поле 
зрения, под контролем и 
проходит при его участии. 
Это — закрепление под
шефных классов за цехо
выми коллективами, сов
местные социалистические 
обязательства, выполнение 
общих мероприятий рабо
чими и школьниками. Ре
сурсы школы в матери
ально-хозяйственном ас
пекте невелики, поэтому 
готовность предприятия в 
любой момент помочь 
очень важна.

Придет штукатур во

время подготовки здания 
к учебному году, приедет 
водитель, чтобы доставить 
саженцы для благоустрой
ства, электрик проверит 
исправность проводки. К 
нуждам учебного цеха на 
комбинате относятся так 
же внимательно, как и к 
нуждам ведущих произ
водственных цехов.

Известие о награжде
нии Алексея Ивановича 
Сухачева знаком «Отлич
ник просвещения СССР» 
было воспринято коллек
тивом Ковдорского ГОКа 
с законной гордостью: 
это и признание больших 
заслуг награжденного в 
коммунистическом воспи
тании школьников, это и 
оценка всем шефам- 
производственникам на

шего предприятия.
Есть причина для празд

ничного настроения так
же у учителей и школь
ников. Их тоже отличили 
— ведь за плохих воспи
танников воспитателя к 
награде не представля
ют. Значит — похвальное 
слово и родителям ребят, 
работникам Ковдорского 
ГОКа и других предприя
тий города. Так что 
праздник получается для 
многих и многих людей.

Идет школьная рефор
ма. И награждение А. И. 
Сухачева почетным зна
ком еще раз свидетельст
вует о верности пути, из
бранного школой № 1 и 
комбинатом.

ВЫСОКОЕ СТРЕМЛЕНИЕ
Всегда заслуживает вни

мания и всяческого одоб. 
рения такая инициатива, 
когда необходимость по
высить нормы выработки 
доказывается снизу, са
мими исполнителями. Так 
произошло на руднике 
«Железный»: совет брига
диров бурового участка 
обратился с ходатайством 
к администрации, партко
му и профкому комбината.

Конечно, старшие бу
рильщики — члены сове
та бригадиров предвари
тельно обсудили возмож. 
ности в своих коллекти
вах. И, видимо, обсужде
ние прошло успешно, по
тому что на совете голо, 
совали единогласно.

Профгрупорг участка 
старший бурильщик 
Александр Игнатьевич 
Вертебный обосновал 
возможность повыше
ния норм успешной в ос
новном работой бригад в 
1984 году. Так, досроч
но завершили выполне
ние годового задания 
бригады станков № 2, 3, 
4, 5, 7, 9, 10, 11, 12, 13- 
Учитывая их показате
ли, можно повысить ру
беж производительно
сти на станок до 3.600 
погонных метров в ме
сяц.

Легко ли это выпол
нить? Нет, разумеется, 
иначе об этой инициативе 
нечего было бы и гово
рить. Что могут так ра
ботать буровики — давно 
известно. Но известны и 
трудности, особенно пос
леднего времени: в орга
низации труда и в снаб
жении.

Несмотря на это, глав
ный ответ на вопрос о

реальности намеченного, 
кроется в резервах. Парт
групорг старший буриль
щик Николай Прокопье
вич Дранчак привел два 
примера. Во-первых, вы
росло мастерство молодых, 
они уже могут замахи
ваться на большее. Во- 
вторых, положительно 
сказалось на результатах, 
работы буровиков прове. 
дение школ передового 
опыта.

Исходя из этого, Н. П. 
Дранчак внес предло
жение увеличить нормы 
выработки на бурении 
шарошечными долота

ми диаметра 244,5 мм по 
восьмой — девятой — 
десятой категориям бу- 
римости на 3 процента.

Предложение выступав
ших поддержали старшие 
бурильщики Л. В. Чека- 
лев (председатель совета 
бригадиров), Н. А. Ва
сильев, А. В. Травкин.

Так понимают на уча
стке необходимость прет
ворить в жизнь решения 
XXVI съезда КПСС, пле. 
нумов ЦК КПСС, так ру
ководствуются указания-• 
ми и выводами речи то
варища К. У. Черненко 
на заседании Политбюро 
ЦК КПСС.

Серьезность этой поли, 
тической и трудовой за
дачи подчеркнул на засе
дании совета начальник 
бурового участка А. М. 
Галигузов. О высокой от
ветственности говорится в 
постановлении совета 
бригадиров. Свое решение 
ходатайствовать о пере
смотре норм в сторону 
увеличения буровики обос
новывают стремлением ус
пешно выполнить план 
завершающего года пяти
летки.

ВЕТЕ РАНЫ

НЕ СТОЯТЬ В СТОРОНЕ
Для активизации кад

ровых работников комби
ната в производственной 
и общественной жизни, в 
трудовом и нравственном 
воспитании молодежи, для 
лучшего использования 
их богатого профессио
нального и жизненного 
опыта ветеранов Ковдор
ского ГОКа на добро
вольных началах объе
динил под своим руко
водством совет ветеранов. 
Возглавил его Никита 
■Васильевич Жигальцев,.

Круг вопросов, кото
рыми занимается совет, 
очень широк. Но мне хо
чется отметить, что ве
тераны принимают учас
тие в борьбе за эконо
мию и бережливость, в 
организации сбора и под
готовки материалов по 
истории комбината, в 
культурно-массовой рабо
те, касаются и социально- 
бытовых вопросов.

Кто добросовестно с

полной отдачей сил мно
го лет отработал на ком
бинате, тому не безраз
лично, как наш коллектив 
выполняет плановые за
дания пятилетки и социа
листические обязатель
ства. А на предприятии 
помнят об ударном труде 
ветеранов, на плечи ко
торых легли трудности 
первостроителей, помнят 
тех, кому пришлось осва
ивать в тяжелых услови
ях Крайнего Севера но
вое, так необходимое 
стране, производство по 
выпуску трех видов кон
центратов.

Члены совета ждут 
вас, дорогие ветераны 
войны и труда, с предло
жениями, замечаниями, 
пожеланиями каждый по
недельник в 17 часов в 
профкоме комбината.

А. ИВАНОВ, 
заместитель предсе
дателя профкома 
Ковдорского ГОКа.
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Дорога  длиною в 10 лет
ШАГ ЗА ШАГОМ

Интересна летопись 
большой стройки. Ее на
до вести от первого ко
лышка, вбитого в мерзлую 
землю, до последнего ку
бометра бетона, уложенно
го в чашу сгустителей. От 
первой колонны до пос
ледней пайки в галерее то- 
копроводов. И от первой 
щепотки апатита на опыт
ной фабрике до первых 
40,5 тысячи тонн кон
центрата в стартовом го
ду эксплуатации АБОФ.

В декабре 1973 года 
стройка объявлена Все
союзной ударной комсо
мольской. Поэтому год 
1974 стал для ведущих 
предприятий города — 
Ковдорского ГОКа и трес
та «Ковдорстрой» — важ
ной вехой в истории.

Задача была ясна: 
страна должна получить 
новый вид продукции с 
Ковдорского месторожде
ния — апатитовый кон
центрат, важнейшее сырье 
для развития сельского 
хозяйства. Это ответ ков- 
дорчан на решения пар
тии и правительства. Осо
бое значение выпуску кон
центрата придавалось в 
связи с Постановлением 
ЦК КПСС и Совета Ми
нистров СССР «О мерах 
по дальнейшему развитию 
сельского хозяйства Не
черноземной з о н ы  
РСФСР».

17 сентября была

смонтирована первая ко
лонна. А с 12 апреля вто
рая полоса «Рудного Ков- 
дора» целиком посвяща
лась рассказу о делах 
ударной стройки под де
визом «Даешь АБОФ!». В 
августе были подготовле
ны' площадки для уста
новки мельниц, в октябре, 
подано тепло в корпуса 
новой фабрики.

24 октября прошло 
первое собрание фабрич
ной партгруппы. Для не
которых это было и пер
вое знакомство, ведь мно
гие коммунисты работали 
до этого на разных участ
ках. Так началось создание 
коллектива эксплуатаци
онников, АБОФ.

Многие рабочие, полу
чившие теоретические 
знания в учебно-курсовом 
комбинате, отправились 
за приобретением практи
ческих навыков на комби
нат «Апатит». А электри
ческая и механическая 
службы уже в ноябре 
участвовали в монтаже 
оборудования.

Группа технологов при
шла на рабочие места в 
декабре, чтобы знания 
технологической схемы 
дополнить изучением каж
дого вентиля и задвижки 
на своем участке.

18 декабря началась 
комплексная прокрутка 
технологических цепочек. 
Наступила горячая пора

па АБОФ. Па монтаже и 
наладке оборудования от
лично трудились рабочие 
нашего участка: слесари 
;Валёнтин Григорьевич 
Валов, Александр Алек
сандрович Фарафонов, 
Александр Кузьмич Ива
нов, Петр Иванович Смо
лянин, сварщица Любовь 
Павловна Фарафонова, 
электрослесари Вячеслав 
Иванович Драй, флотато
ры Иван Яковлевич Шам- 
бер, Александр Николае
вич Тарамаро, Виктор 
Константинович Мургашев 
и многие другие ветераны 
флотации.

Комплектацией обору
дования занимались ме
ханик Александр Андре
евич Захаров и электрик 
Валентин Петрович Се
ливерстов, ветераны Ков
дорского ГОКа. Они же 
распоряжались монтажом 
и наладкой, принимали 
самое непосредственное 
участие в выпуске перво
го концентрата.

Затем с 1975 года все 
было первое: тонна кон
центрата (она на счету 
смены № 1), тысяча тонн 
за восемь часов (смена 
№  4), рекорд — 1.960 
тонн (смена № 3).

Освоение выпуска кон
центрата продолжалось. И 
уже в 1984 году обогати
тели перешагнули рубеж 
миллиона тонн.

А. СМИРНОВ, 
начальник участка 
флотации.

Немало трудовых побед на счету смены В. В. Шуваевой. На всем обогати
тельном комплексе этот комсомольско-молодежный коллектив всегда был в чис
ле самых боевых. Удивительно, но факт: сегодня мы называем молодых рабочих... 
ветеранами. Просто незаметно пролетело время. Все десятилетие проработали на 
участке флотации Вера Васильевна Шуваева, слесарь Александр Александрович 
Фарафонов, флотатор Любовь Николаевна Юдина.

На снимке: смена идет нормально, но некоторые вопросы надо обсудить, не 
откладывая, начальнику участка сушки апатитового производства Виктору Сте
пановичу Погудину и машинисту сушильных барабанов Алексею Семеновичу 
Косякину. Фото А. Кондратюка.

ВЗГЛЯД 
В БУДУЩЕЕ

30 декабря обогатитель
ный комплекс отмечает 
10-летний юбилей апати- 
то-гравитационного произ
водства. И сегодня, пожа
луй, самое время подвести 
некоторые итоги, наме
тить задачи на будущее.

Наше предприятие яв
ляется пионером в облас
ти комплексного исполь
зования руд. Отсюда и те 
сложности и трудности, с 
которыми приходится 
сталкиваться. Достаточно 
сказать, что для стабиль
ного выполнения плана по 
всем трем концентратам 
необходимо увязать в еди
ный технологический про
цесс принципиально от
личающиеся производст
ва, ритмично подавать 
комплексную, отвечающую 
техническим условиям по 
трем полезным компонен
там руду. Задача очень 
сложная.

В настоящее время вы
полнение программы по 
железному концентрату 
сомнений не вызывает. 
Есть определенная уве
ренность, что коллектив 
справится и с заданием 
по выпуску гравитацион
ного.

Значительно сложнее 
обстоит дело с производ
ством апатита. План те
кущего года выполняется 
лишь на 84,7 процента. II 
если учесть ту напряжен
ную программу, которую 
необходимо выполнить в 
1985 году — выпустить 
1 миллион 450 тысяч 
тонн, то можно понять 
скептицизм некоторых то
варищей.

Однако план можно вы
полнить! В 1984 году 
рост объемов производст
ва апатита по сравнению 
с 1983 годом составил 
29,3 процента. Для вы
полнения производствен
ной программы 1985 го
да необходимо обеспечить 
несколько меньший рост 
к факту 1984 года — 
26,7 процента. Это во- 
первых.

Во-вторых, в нынешнем 
году внедрен ряд техни
ческих и организационных 
мероприятий, позволив
ших несколько стабили
зировать апатито-гравита- 
ционное производство.

В-третьих, разработаны 
и будут осуществлены в 
1985 ?оду крупные тех
нические мероприятия. 
Проводится большая вос
питательная работа по 
мобилизации всего кол
лектива на безусловное 
выполнение производст
венной программы следу
ющего года.

С. НАТАЛИЧ, 
заместитель началь
ника обогатительно
го комплекса.

Людмила Алексеевна Солдатова участвовала в 
выпуске первого апатитового концентрата. Это так, 
хотя продукция была непосредственно выпущена 
на участке флотации, но специальность у Людмилы 
Алексеевны — аппаратчик сгустителя участка 
гравитации, а основная задача технологов этой про
фессии — обеспечивать флотацию питанием.

Л. А. Солдатова неоднократно признавалась 
лучшей по профессии. У нее учились многие аппа
ратчики.

Самые сложные операции по настройке электро
оборудования поручают на участке гравитации 
Виктору Николаевичу Сигареву.

Несмотря на молодой возраст, опыт у Виктора 
Сигарева уже немалый, плюс к тому хорошее зна
ние своей специальности. Но сам рабочий не счита
ет, что уже всего достиг, и учится заочно в инсти
туте. С такой богатой практикой, как работа со 
сложным электрооборудованием гравитации, можно 
стать хорошим инженером.

Фото А. Кондратюка.

Опыт ценен передачей
Небольшой как будто 

срок — десять лет — на
полнен напряженным тру
дом. Ведь за это время 
запустили только что по
строенную фабрику, осво
или выпуск продукции,
наращивали мощности в 
условиях реконструкции.

Весь этот, богатый опыт 
необходимо использойать, 
чтобы с полной мобили
зацией сил выполнить
план будущего года. Глав
ное слово должны сказать 
ветераны производства, 
накопившие знания и уме
ния.

Это такие люди, как

один из лучших рациона
лизаторов участка сушки 
Анатолий Афанасьевич 
Тимошенко, Олесарь-ре- 
монтник Иван Трофимо
вич Беликов, дежурный 
слесарь Борис Григорье
вич Коржанков, машинис
ты фильтров Вера Гри
горьевна Шипкова и Ве
ра Борисовна Поляшова.

vHa завершающей опе
рации — доведении кон
центрата до кондиций по 
техусловиям — все зави
сит от машиниста сушиль
ного барабана. Этой про
фессией в совершенстве 
владеет Алексей Семено

вич Косякин. Здесь мно
гое решает опыт, а он у 
машиниста Косякина есть.

Опыт особенно ценен, 
когда им делятся. И пе
редовой рабочий охотно 
занимается с молодежью, 
он признанный наставник. 
Начинающие много полу
чают для себя, общаясь*' 
Алексеем Семеновичем. 
Но и уже знающие спе
циалисты обращаются за 
советом к тому же Кося
кину.

В. НИКИФОРОВ, 
партгрупорг участка 
сушки АБОФ.



Р  У Д И  С У Ш

МкОВЛОР 0
ф  В ПАРТКОМЕ - ф  ФЛАГ С О РЕВН О В А Н И Я

В з я т о  под контроль
На очередное заседание 

парткома были приглаше. 
ны секретари партийных 
организаций и руководи
тели цехов комбината. 
Обсуждалась статья ма- 
шиниста-инструктора уча
стка экскавации рудника 
«Железный» А. И. Сави
ных «Разомкнуть кольцо 
неурядиц», опубликован
ная в «Рудном Ковдоре».

Много недостатков, ме. 
шающих коллективу уча
стка экскавации работать 
ритмично, с полной отда
чей, избегая перебоев, 
перечислил автор в ста
тье. Часть из них горняки 
-должны устранить сами. 
Чтобы исправить осталь
ные — нужна помощь 
служб комбината, а кое- 
что и комбинату не по 
силам. К тому же, не все 
проблемы можно решить 
быстро.

Выступившие на засе
дании парткома комму
нисты отмечали, что воп
росы подняты в статье 
правильные и актуальные.

Начальник рудника 
Ф. Н. Никитин доложил 
собравшимся, что 3 де
кабря статья обсуждена 
советом бригадиров. На
мечены пути устранения

внутренних неурядиц.
В конце ноября, как 

сообщил начальник тех
нического отдела Ф. Б. 
Кампель, на заседании 
техсовета утвержден план 
мероприятий, охватываю
щий широкий круг вопро
сов по совершенствованию 
технологии и повышению 
эффективности экскава
торных работ в карьере. 
Среди них и те вопросы, 
что подняты в статье А. И. 
Савиных. По каждому 
пункту определены сроки 
и ответственные лица.

Партийный комитет ре
комендовал партбюро руд
ника провести в апреле 
1985 года собрание с 
привлечением работников 
управления комбината и 
обсудить ход выполнения 
утвержденных техничес
ким советом мероприя
тий.

Со своей стороны «Руд
ный Ковдор» будет регу
лярно рассказывать о том, 
как реализуется намечен
ное, возьмет под контроль 
сроки выполнения меро
приятий

Партийный комитет 
еще раз вернется к этому 
вопросу в июне 1985 го
да.

Растут здоровыми
Есть годовой план и в 

детских дошкольных уч
реждениях, главный по
казатель —т посещаемость. 
Она выше, когда луЧшё 
здоровье у малышей. На 
год дается плановое ко
личество посещений.

Здоровыми растут ре
бятишки в яслях-саде 
«Колокольчик», редко бо
леют. И коллектив садика

досрочно выполнил годо
вой план. Есть в том за
слуга заведующей С. М. 
Пискуновой, предцехкома 
М. И. Реут. Внимательно 
следят за здоровьем по
допечных старшая мед
сестра Т. И. Королькова 
и все работники садика.

Г. СЕРДЮКОВА, 
начальник ОДУ ком
бината.

Стремясь внести свой вклад
С О Ц И А Л И С Т И Ч Е С К И Е  О БЯ ЗА Т Е ЛЬ СТ В А  К О Л Л Е К Т И В А  П О ДС О Б Н О Г О  ХОЗЯЙСТВА

Претворяя в жизнь ис
торические решения XXVI 
съезда КПСС, руководст
вуясь Постановлением 
ЦК КПСС, Совета Мини
стров СССР, ВЦСПС и 
ЦК ВЛКСМ «О Всесоюз
ном социалистическом со
ревновании за успешное 
выполнение и перевыполне
ние заданий XI пятилетки», 
стремясь внести достойный 
вклад в осуществление 
Продовольственной прог
раммы, коллектив подсоб
ного хозяйства Ковдорско
го ГОКа принимает сле
дующие обязательства:

Произвести 750 тонн 
молока при плане 600 тонн,
1.400 тысяч штук яиц при 

плане 1.000 тысяч штук, 71 
тонну овощей закрытого 
грунта при плане 70 тонн, 
180 тонн мяса при плане 
100 тонн.

Сдать на рабочее снаб
жение 600 тонн молока 
при плане 475 тонн, 1.380 
тысяч штук яиц при плане 
980 тысяч штук, 124 тонны 
мяса при плане 69 тонн, 71 
тонну овощей закрытого 
грунта при плане 70 тонн.

В честь 115-й годовщи
ны со дня рождения В. И. 
Ленина выполнить четы
рехмесячный план по про
изводству молока, мяса, 
яиц к 15 апреля 1985 го
да и произвести сверх не
го 38 тонн молока, 29,4 
тонны мяса, 149 тысяч 
штук яиц.

В честь 40-летия Вели
кой Победы произвести 
сверх плана 43 тонны мо
лока, 31 тонну мяса, 155 
тысяч штук яиц.

В честь 50-летпя стаха

новского движения семи
месячный план по произ
водству молока, мяса, яиц 
выполнить к 5 июля 1985 
года и произвести сверх 
него' 97 тонн молока, 49,1 
тонны мяса, 246 тысяч 
штук яиц.

В честь Дня работников 
сельского хозяйства произ
вести сверх плана 103 
тонны молока, 66 тонн мя
са, 321 тысячу штук яиц.

К 68-й годовщине Вели
кого Октября 3 бригады 
(свинарник, птичник, те
лятник) обязуются выпол
нить годовое задание.

Отработать два дня на 
сэкономленном топливе 
котельной хозяйства, трак
торной бригаде, автопар
ку, сэкономив 1.105 руб
лей.

Довести урожайность 
кормовых культур с 1 гек
тара: однолетних трав — 
до 114,1 центнера, много
летних трав — до 85 цент
неров.

Добиться надоя молока 
на одну фуражную корову 
3.220 килограммов при 
плане 3.000 килограммов.

Добиться среднесуточ
ного прироста массы круп
ного рогатого скота 510 
граммов, свиней на откор
ме — 400 граммов.

Довести удельный вес 
продукции высшего каче
ства по сортпоёти, жирно
сти, упитанности: силоса
и травяной муки — до 85 
процентов, молока и мяса 
— до 95 процентов, яиц — 
до 55 процентов.

Заготовить кормов соб
ственного производства (в

условных кормовых еди
ницах на одну условную 
голову скота) — грубых и 
сочных 3,6 тонны кормо- 
единиц.

Повысить производи
тельность труда по срав
нению с предыдущим го
дом на 1 процент. За счет 
увеличения производи
тельности труда к плану 
на 0,3 процента получить 
прирост валовой продукции 
на 2 тысячи рублей.

Снизить по сравнению с 
предыдущим годом на 0,5 
процента себестоимость 
однолетних и многолетних. 
трав, яиц, мяса крупного 
рогатого скота, свиней и 
птицы; на 1 процент — 
овощей закрытого грунта. 
За счет снижения себесто
имости товарной продук
ции уменьшить убыток на 
8,2 тысячи рублей против 
плана.

Завершить ремонт посев
ной и" почвообрабатываю
щей техники к 1 апреля 
1985 года, уборочной и 
кормозаготовительной тех
ники — к 20 июля 1985 
года.

Внедрить в производство 
одно рацпредложение сверх 
плана с общим экономи
ческим эффектом 200 руб
лей.

Уровень механизации 
трудоемких процессов на 
животноводческих фермах 
довести до 72 процентов.

Добиться присвоения 
права работы на самоконт
роле качества' двум рабо
чим ремонтной мастерской 
(I квартал).

Довести охват коллек
тивным подрядом с опла

той за конечные результа
ты до 80 процентов от об
щей численности рабочих.

Обучить новым смеж
ным профессиям двух че
ловек, повысить квалифи
кацию четверым.

Направить в общеобра
зовательную школу 10 че
ловек, в заочные институ
ты и техникумы — 5 че
ловек. Обучить в школах 
передового опыта 75 чело
век, в школах коммунисти
ческого труда 100 человек.

Закрепить за наставни
ками 5 молодых рабочих.

Снизить текучесть кад
ров на 50 процентов по 
сравнению с прошлым го
дом.

Подтвердить звание 
«Ударник коммунистиче
ского труда» 60 человекам, 
добиться присвоения этого 
звания 30 человекам.

Сдать нормы ГТО 5 че
ловекам.

Отработать на благоуст
ройстве поселка по 14 ча
сов каждому работнику 
хозяйства.

Социалистические обя
зательства обсуждены и 
приняты на общем собра
нии коллектива подсобно
го хозяйства.

•  Д Е Л Ю С Ь

Память возвращает
Это о. передовых кол

лективах на производстве 
говорят, что они досрочно 
встретили Новый год, в пе
реносном смысле. А мы, 
члены клуба «Фронтовой 
огонек», буквально до
срочно. Можно было бы 
собраться и поближе к 31 
декабря, но тогда приш
лось бы обходиться без 
баяниста. А значит,, и без 
несен, какая ж песня без 
баяна.

Поэтому мы, любители 
попеть в своем кругу, 
собрались 22 декабря. 
Это была последняя в ухо
дящем году встреча быв
ших фронтовиков. Дней 
рождения в этом месяце 
у наших ветеранов не бы
ло, поэтому «повестка

дня» целиком посвящена 
Новому году.

Елки не было. Было 
праздничное настроение, 
на этот раз особенно тор
жественное: ведь страна 
готовится к 40-летию Ве
ликой Победы. Конечно, 
каждому: ветерану вспом
нился Новый год, встре
ченный сорок лет назад. 
Можно было вспомнить и 
вслух каждому из собрав
шихся в этот раз. Даже 
начали, но так разволно
вались, что не могли про
должать.

Пили чай. Как всегда 
много пели. Несколько 
песен военной и послево
енной поры разучили спе
циально к этому вечеру. 
Мы каждый раз готовим

(то есть вспоминаем, за
ново разучиваем и испол
няем вместе) еще не зву
чавшие на «Огоньке» пес
ни памятных сердцу лет. 
Так что без баяна нельзя.

, Читали стихи, танцева
ли и плясали. Словом, 
сами себе устроили хоро
ший праздник. О таком и 
мечтали на фронте сорок 
лет назад, когда Новый 
год приходил к нам дале
ко не в подобной обста
новке. Без тех воспоми
наний теперь не обойтись, 
хотя и не вспомнишь без 
слез на глазах.

К. КОЛЧАНОВА, 
член совета ветера
нов Великой Оте
чественной войны.

®  СПАСИБО
Наша профсоюзная биб

лиотека имеет 23 пере
движки в цехах комби
ната, услугами которых 
пользуются сегодня 1.450 
работников предприятия.

Хочется назвать имена 
наших лучших помощни
ков, занимающихся книго- 
передвижками. Это сек
ретарь-машинистка авто
транспортного цеха Ж. Н. 
Прокудина, электромонтер 
электроцеха Т. Ю. Завья
лова, токарь ремонтно- 
механического цеха В. А. 
Мудрецова, лаборанты 
цеха заводских лаборато
рий Н. А. Шведова (хим- 
лаборатория) и Г. И. Би
рюкова (геофизическая ла
боратория), работница ох
раны Б. Д. Малинина и 
многие другие.

В уходящем году орга
низованы новые книгопе-

Не выходя из цеха
редвижки в цехе техно
логической диспетчериза
ции и связи, в электроце
хе — в электротехничес
кой лаборатории и на 
участке сетей и подстан
ций. В АБЗ рудника «Же
лезный» организован 
пункт выдачи книг, кото
рый пока обслуживает^ 
работник библиотеки. Но 
хочется верить, что гор
няки найдут у себя обще
ственника, который будет 
заниматься библиотекой, 
как это делается в дру
гих цехах.

Как и во всяком деле, 
в работе книгопередви- 
жек есть свои плюсы и 
минусы. Неприятно, на
пример, говорить о том, 
что библиотека самого

крупного подразделения 
комбината — обогатитель
ного комплекса — не вы
полнила годовой план. 
Остальные передвижки с 
планом справились, а не
которые даже перевыпол
нили.

Сегодня, в канун празд
ника, работники библио
теки говорят огромное 
спасибо своим обществен
ным помощникам за их 
бескорыстный труд по 
пропаганде книги. От 
всей души поздравляем 
их с наступающим Новым 
годом!

Г. ЖУРАВОВА, 
старший библиоте
карь профкома Ков
дорского ГОКа.

Наказание цветом
Купил я недавно в ма

газине «Сказка» игрушку
— Дёда Мороза. Неболь
шой такой Дед, при всех 
атрибутах. Только когда 
смотрел на него в мага
зине и дома, все казалось
— чего-то не хватает. 
Одной какой-то детальки, 
без которой настоящий, с 
детства привычный образ 
как бы неполный.

Долго голову ломал. 
Пока вдруг не сообразил: 
да ведь у Деда нос поче
му-то белый! А по всем 
новогодним канонам дол
жен быть красным.

Нет, не подумайте, что 
высказываю претензии к 
работникам шрушечной 
фабрики. Может быть, у 
них такое художественное 
видение, новая трактовка 
привычного образа. В кон
це концов — мастер цеха 
оказался, возможно, даль
тоником, цвета не разли
чает. Или наоборот, крас
ный нос его на нехорошие 
ассоциации наводит.

Просто вспомнилась 
эта игрушка, когда про
читал письмо жильцов 
дома №  3 (корпус 1) по

улице Баштыркова. По
тому что они тоже упо
мянули об этом новогод
нем персонаже: «Как бы 
работники ЖКУ воприня- 
ли Деда Мороза не в 
красной шубе, а в черной, 
и с бородой не белого 
цвета? А нам предлагают 
видеть примерно такое...».

Речь идет, конечно, уже 
не о сказочных делах, а 
о вполне реальных. Дело 
в том, что при космети
ческом ремонте панели 
названного дома были 
выкрашены в черный цвет. 
Не новогодняя ли шутка, 
подумали жильцы. Но ма
ляры ЖКУ отнюдь не шу. 
тилй, а выполняли произ
водственное задание.

Так с чем же здесь 
имеем дело? С несколько 
странноватым художест
венным вкусом или слу
чаем дальтонизма? Ока
зывается, проблема в 
краске. Другой нет, гово
рят работники ЖКУ, да и 
эта, по их мнению, темно
серая или синяя — так 
что вполне подходит.

Есть у жильцов еще 
претензии: многое в быст-

ф М Ы СЛИ ВСЛУХ

ропостроенном и сданном 
доме пришлось ремонти
ровать самим, чтобы до
вести жилье до надлежа
щего состояния. Есть и 
ответные претензии:, на
чальник ЖКУ считает, что 
квартиросъемщики безо
бразно относятся >: свое
му жилью.

Видимо, есть кому рас
судить оппонентов. Толь
ко если жильцы цеправы, 
так это что — в наказа
ние за нерадивость отда
но распоряжение выма
зать панели черной крас
кой? Есть ведь и другие, 
общепринятые методы.

Сейчас станки на про
изводстве не окрашивают 
в мрачные тона. Кругом 
эстетику наводят. А что 
же у нас в данном случае 
получается? Мрака нам 
и так хватает благодаря 
полярной ночи. Черного 
цвета и основная про
дукция комбината (от 
этого быстро темнеют 
стены производственных 
зданий), И вовсе незачем 
дополнять мрачную «па
литру» похожей окраской 
на жилых зданиях. Ни на 
Новый год, ни на перво»' 
апреля так неизобрета
тельно шутить не стоит.

Е. ТРУБИН.

•  СООБЩАЮ

Д в а  п р и зер а  и з  „ К о в д о р а “
Члены фотоклуба «Ков

дор» Дворца культуры 
имени 50-летия Октября 
представляли коллекцию 
своих работ па областную 
фотовыставку, посвящен
ную 60-летию общества 
охраны природы. Восемь 
работ были отобраны в 
экспозицию выставки.

Но разделу «Географи

ческие особенности Запо
лярья» второе место при
суждено снимку «Акваре
ли Севера» одной из ак
тивных участниц нашего 
фотоклуба 3. Г. Вибиче- 
вой.

По разделу «Человек и 
природа» третий приз по
лучила серия снимков 
«Один день инспекции

рыбоохраны» председателя 
фотоклуба «Ковдор» Н. Д. 
Миняева. Ему же присуж
дена и поощрительная 
премия за снимок «Хму
рое утро».

О. ДАВИДОВИЧ, 
заведующая полити
ко-массовым отделом 
Дворца культуры.



#  НА ВЕСЕЛОЙ В О Л Н Е ------------------------------------------------------------------------------------------- •  ХОККЕЙ

В стартовом матче областного чемпионата наш «Горняк» принимал гостей из 
Полярных Зорь. Соперники встречались совсем недавно в кубковом поединке, и 
тогда уверенно победили ковдорчане.

На этот раз игра была равной. Таков и счет — 2:2. Видимо, наши хоккеисты 
недооценили соперника. Или хозяева и гости не хотели портить друг другу наст
роение перед Новым годом.

На снимке: момент игры. Фото А. Кондратюка.

----------------------------------------------------------------------- #  СОВЕТУЮ

Чтобы не полнеть

ф  ПРЕСС-ФАКТ—

У с п е xJ3 
э к и п а ж^а

Напряженные обяза
тельства взял экипаж бу- 
рового станка № 38 Оле
негорского рудника, где 
старшим бурильщик А. Р. 
Виткус. Пятилетнее зада
ние решено выполнить к 
9 мая 1985 года.

5 ноября экипаж достиг 
планового рубежа этого 
года, пробурив более 40 
тысяч погонных метров 
взрывных скважин. Со
гласно обязательствам же 
нужно было пробурить 42 
тысячи погонных метров 
скважин. В конце ноября 
бурильщики взяли и этот 
рубеж.

Сейчас на счету экипа
жа свыше 44 тысяч погон
ных метров пробуренных 
скважин, что на 2 с лиш
ним тысячи погонных мет
ров больше подрядных 
обязательств.

Эксперимент
у д а л с я

В порядке эксперимен
та работники теплиц Оле
негорского ГОКа высадили 
свеклу. Работа бригады 
Нины Анатольевны Ле- 
пендиной увенчалась ус
пехом, свекла выросла хо
рошая.

В конце декабря 7 цент
неров этой полезной куль
туры поступили в магази
ны Оленегорска.

По материалам газеты
«Заполярная руда».

Невероятно трудно в 
наши дни достать невоз
можное. По той причине, 
что невозможного.то поч
ти ничего не» осталось.

Раньше было легче. 
Скажет, например, невес
та: «Принеси мне грейп
фрут, а то свадьбе не бы
вать». И пойдет жених за 
тридевять земель в жар
кие страны, будет ходить 
тридцать лет и три года 
за диковинкой.

А теперь? Надо, так 
сходи в овощной магазин, 
который в двух шагах, и 
покупай хоть мешок эк
зотических фруктов.

Или еще. В прежние 
времена могла жена пот
ребовать: достань ковер, 
чтобы штукатурку при
крыть, иначе — развод. 
(Не к о в е р-самолет, 
заметьте, а обычный, тка
ный или ручной выделки). 
Где взять? Нынче легко 
подсказать: в магазине. 
Бери роскошный импорт
ный или наш добротный, 
бери палас или дорожку. 
Конечно, без охоты осо
бой возьмешь — потом 
выбивать заставят два 
раза в день. Но взять-то 
можно, вот в чем дело!

Все есть: креветки,
хрусталь, ананасы, мото
циклы, армянский конь
як, меха, цветные телеви
зоры, квашеная капуста, 
билеты «Спортлото», дуб
ленки... Что, нет дубле
нок? Завтра точно будут, 
в неограниченном коли
честве, в крайнем случае 
— послезавтра. Да и что 
волноваться, и так все в 
них ходят.

И уж совсем недавно 
исчезло еще одно белое

пятно. Могли вы где-то, в 
какой-то торговой точке 
спросить Пятьдесят «Рус
ской», бутерброд и стакан 
сока? Теперь можете. Ну, 
не пятьдесят, так сто. 
Больше не надо, выходить 
придется по ступенькам 
— скользко все-таки.

Нет, положительно все 
есть. Кроме одного, но 
это только по секрету 
можно сказать. Представь
те ситуацию: теща просит 
подарить ей на Новый 
год слона. Не найдете, 
ручаюсь.

В местах обитания они 
истреблены, в зоопарке 
не отдадут (а умыкнуть 
трудно — не иголка). В 
нашем городе взять нег
де. Никакого, даже заху
далого африканского, не 
говоря уже о величествен
ном индийском, что на 
пачках чая изображен. 
(Приобрести эти пачки, 
кстати, лишь немногим 
легче, чем гигантское мле
копитающее с хоботом в 
натуральном виде).

Ситуация безвыходная. 
На слоне для тещи вы 
споткнетесь. Спрашивае
те, а зачем ей в самом 
деле слон? Очень просто: 
чтобы доказать, как она 
была права семьдесят лет 
назад, когда возражала 
против брака дочери. Он 
же, то есть зять, уже в 
молодости показал свою 
беспомощность: не мог
достать для будущей те
щи билет на вечер «Для 
тех, кому за 30». И по- 
прежнему такой же неде
ловой — даже когда все 
есть. Ну, почти все.

Е. ВОЛОГОДСКИЙ.

О том, как полезен яб
лочный сок знают многие. 
А вот о том, что из яблок 
можно приготовить еще 
один необходимый людям 
напиток — яблочный ук
сус, мало кому известно. 
А ведь яблочный уксус 
растворяет соли кальция, 
создает кислую среду в 
организме. Он особенно 
полезен тем, кто располо
жен к полноте, кто болен 
сердечно-сосудистыми за 
болеваниями.

Приготовить этот напи

ток несложно. Нужно 
протереть на крупной 
терке глубокую тарелку 
яблок, добавить 40 грам
мов ягод винограда (изю
ма), слегка раздавленных, 
и 100 граммов сахара или 
меда. Поставить в теплое 
место. Через сутки зак
васка готова.

К 800 граммам мелко 
нарезанных яблок доба
вить 1 литр теплой кипя
ченой воды, запустить 
закваску и держать в 
тепле 15 суток. Затем

процедить, но оставить 
виноград. Через 40 — 60 
суток уксус готов.

Употреблять его 2 — 3 
раза в день (на 1 стакан 
воды по 2 чайные ложки 
уксуса и меда) перед едой 
или во время еды.
Г. ПАРТИЗПАНЬЯНЦ, 

и. о. начальника орг
отдела ОРСа Ковдор
ского ГОКа.

Редактор 
С. А. РАДИШЕВСКАЯ

Справочный
киоск

ВО Д В О Р Ц Е  
к у л ь т у р ы

28 декабря — Кино
лекторий «Жить, отвечая 
за все», кинофильм «Урок 
права» (15). Университет 
правовых знаний, факуль
тет товарищеских судов 
(17-30). Премьера спек
такля «Место под солн
цем» (20).

29 декабря — Премье
ра спектакля «Место под 
солнцем» (20).

30 декабря — Юби
лейный вечер АБОФ (18).

31 декабря — Ново
годний бал (1).

1 января — Новогод
ний танцевальный вечер 
(20 ).

2 января — Новогод
ний бал старшеклассников 
<18)'4 января — Кинолек
торий «Приходи, сказка»,
кинофильм «Сказка, рас
сказанная ночью» (12-30).

28 декабря — Кино
сборник «Тайна желтого 
куста» (10-40).

29 декабря — «Фан- 
тоцци против всех» (14, 
16).

1 января — «Без осо
бого риска» (16, 18).

2 января — «Под свист 
пуль» (16).

3 января — «Владыка 
судьбы» (2 серии, 19).

4 января — Киносбор
ник «С бору по сосенке» 
(10-40).

График
проведения 

елок
30 декабря — для де

тей работников обогати
тельного комплекса, ЦТТ,

районного узла связи, 
ТЭЦ, цеха КИПиА (11), 
управления (13).

31 декабря — для уче
ников школы № 1 первых 
классов (10), вторых 
классов и детей работни
ков ЦППиСХ и ДК (12).

2 января — для учени
ков школы №  1 3 — 4
кла'ссов (10), 4 — 5
классов (12), 6 — 7 клас
сов (14), 8 — 10 классов 
(18).

3 января — для детей 
работников охраны, ГРП, 
ОРСа, профилактория, 
ОТК и ГСМ (10), 
СпецСМУ (12), хлебоза
вода, ЦЗЛ, энергоцеха, 
электроцеха (14).

4 января — для учени
ков школы №  2 6 — 7 
классов (15).

+
В КИНОТЕ А ТРЕ 

«ЮНОСТЬ»
28 — 30 декабря — 

«Преферанс по пятницам»
(«Ленфильм») — в 12, 14, 
16, 18-15, 20, 22.

28-го — в 12, 16, 18-15, 
20, 22. По жанру эта кар
тина — семейная драма, 
сюжет которой выстроен 
по принципу психологи
ческого детектива. Моло
дой ученый Алексей Ш а
пошников узнает, что его 
отец — руководитель 
крупного предприятия, по
кончил жизнь самоубий
ством, что было в его 
жизни нечто темное, не
достойное. Кем был в дей
ствительности этот чело
век, казавшийся окружа
ющим честным и порядоч
ным? Что побудило его 
преждевременно уйти из 
жизни? Алексей ищет 
ответы на эти вопросы, 
узнает правду и едва не 
расплачивается за это 
жизнью.

31 декабря — 2 янва
ря — «Репортаж из безд
ны» («Узбекфильм») — 
в 12, 14, 16, 18-15, 20.

1 — 2-го — в 12, 
20-30, 22-15. На мировом 
чемпионате по подводному 
плаванию золотую медаль 
получил Афсал Деман, 
молодой спортсмен из ма

ленькой азиатской страны. 
Счастливый возвращается 
он на родину, но в само
лете слышит тревожное 
сообщение радио: в его 
стране произошел военный 
переворот... Так начинает
ся этот фильм, посвя
щенный острым совре
менным политическим 
проблемам. Но, кроме то
го, это фильм и о необхо
димости для человека сде
лать выбор, когда реша
ется судьба его народа.

1 — 6 января — «Чу
чело» («Мосфильм», 2 се
рии).

1 — 2-го — в 13-30, 
15-45, 18-15.

3 — 4-го — в 13-30, 
15-45, 19-30.

5 — 6-го — в 12, 
14-30, 17, 19-30, 21-45.
Фильм рассказывает о 
столкновении духовности, 
нравственности, доброты 
с безнравственностью, 
злом и жестокостью. От
ношение к старику Бес- 
сольцеву в маленьком 
приокском городке было 
неоднозначным. Одни счи
тали его блаженным, но 
безобидным человеком: 
все деньги тратит на ни
кому не нужные старые 
картины, бог знает сколь
ко лет провалявшиеся на 
чердаках, а сам ходит в 
старье, заплата на запла
те. Поэтому и наградили 
его обидным прозвищем 
— «Заплаточник». Другие 
же подозревали в нем 
«подпольного миллионе
ра», жадного и расчетли
вого. Оттого и отношение к 
приехавшей в городок его 
внучке, новой ученице 6- 
го класса, с первого мо
мента ее появления в 
школе было ироничным. 
Простодушное, искреннее 
желание понравиться сво
им одноклассникам и по
дружиться с ними, застеи. 
чивость и неловкость де
вочки вызывали дружный 
смех, и новенькая сразу 
получила прозвище «Чу
чело». Эту сложную роль 
блестяще сыграла Крис
тина Орбакайте, дочь эст
радной певицы Аллы Пу

гачевой. Партнером юной 
актрисы стал Юрий Ни
кулин.

3 — 4 января — «Под
виг разведчика» (Киевская 
киностудия) — в 12, 
18-15, 22.

ДЛЯ ДЕТЕЙ
1 января —  «Третий 

принц».
2 января — «Кащей 

Бессмертный».
3 января — Киносбор

ник «Василиса Прекрас
ная».

4 января — «Радуга 
семи надежд».

5 января — «Здесь те
бя не встретит рай».

Начало сеансов — в 9 
и 10-30.

+
Хотите быть 
стройными?

Дворец культуры объ
являет дополнительный 
набор в группу ритмичес
кой гимнастики. Заявле
ние со справкой врача 
сдавать в кассу ДК.

Организационное соб
рание состоится 6 января 
в 17 часов.

♦
Приглашаем 

поболеть
Всех любителей спор

тивного плавания пригла
шаем на предновогодние 
соревнования 29 декабря 
в 10 часов. Участвуют 
пловцы ДЮ СШ .,

+
Зайдите 

непременно
Всех работников комби

ната, чей адрес изменился, 
просим зайти в отдел кад
ров, захватив с собой пас
порт.

К праздничному 
столу

29, 30 и 31 декабря в 
кулинарном магазине
№  10 (ул. Чехова) и в 
кулинарном магазине
объединения №  3 (пло
щадь Ленина) ОРС Ков
дорского ГОКа организу

ет торговлю кулинарны
ми, кондитерскими изде
лиями и полуфабриката
ми, а также продажу тор- \ 
тов и теста в павильоне 
«Турист» (у столовой 
№ 10) с 11 часов.

* * *
30 декабря — выстав

ка-продажа кулинарных 
изделий (около универ
мага «Ковдор») с 12 ча
сов.

♦
Из мешка 

Д ед а Мороза
С 1 по 10 января с 12 

часов около городской 
новогодней елки для де
тей будет организована 
торговля подарками и 
сладостями.

*
Согласно 

калькуляции
Со 2 января 1985 года 

начнет работать новая 
контейнерная площадка 
цеха подготовки производ
ства и складского хозяй
ства.

Обслуживание клиентов 
будет производиться сог
ласно калькуляции, утвер
жденной на комбинате.

Администрация
ЦППиСХ.

+
Без справки 
оштрафуют

В соответствии с Ука- 
оом Президиума Верхов
ного Совета СССР от 06. 
08. 80 г. граждане, ви
новные в повреждении и 
незаконной рубке деревь
ев хвойных пород на но
вогодние елки, кроме воз
мещения ущерба, нане
сенного лесному хозяйст
ву, подвергаются штрафу 
в размере до 50 рублей.

Штрафы налагаются ад
министративными комис
сиями исполкомов мест
ных Советов народных
депутатов на основании
актов о лесонарушениях, 
составленных работника
ми государственной лесной 
охраны.

Горисполком.

♦
ТРЕБУЮТСЯ!

Энергоцеху Ковдорского 
ГОКа — слесарь по ремон
ту аппаратурного оборудо
вания 4—5 разряда: сле
сарь по ремонту оборудо
вания 4 —5 разряда: сле
сарь аварийно-восстано
вительных работ 3 —5 раз
ряда; электрослесари 3 —6 
разряда; машинисты экс
каваторов с емкостью ков
ша до 1 кубометра; газо- 
электросварщики 4 —5 
разряда.

* * *
ОтдеЛу рабочего снаб-‘ 

жения Ковдорского гор
но-обогатительного ком
бината — начальник шта
ба гражданской обороны 
и техники безопасности, 
буфетчицы, ученики бу
фетчиц, официанты, уче
ники официантов, слесарь- 
сантехник, слесарь по ре
монту автотракторной 
техники, слесарь по ре
монту электропогрузчи
ков, слесарь по ремонту 
холодильных установок, 
машинисты холодильных 
установок, водители элек
тропогрузчиков, газоэлек- 
тросварщик, бондарь,
плотник по ремонту тары, 
товаровед-диспетчер на 
базу, кладовщики, рабочие 
и грузчики в цех перера
ботки, рабочие на пере
борку картофеля, рабочие 
в магазин «Универмаг», 
уборщицы в продовольст
венные магазины, аппа
ратчики сульфитационной 
машины и чистильщицы 
в цех переработки.

Обращаться в отдел 
кадров ОРСа.

А д р е с  р едак ц ии :  
1 8 4 1 4 0 ,  г. К о в д о р ,  

ул. П а р к о в а я ,  5 6  
Т е л е ф о н ы :  7 2 - 7 5 1 , 7 2 - 3 5 9  

И н д е к с  5 2 8 7 3 .  
Т и р а ж  4 9 4 2 .  

К о в д о р с к а я  р а й о н н а я  
т и п о г р а ф и я .  З а к .  24 1 6 .  

Г а з е т а  в ы х о ди т  о д и н  
р а з  в н е д е л ю  
п о  пятницам;)


